

レジデンス便り 第238号

発行：レジデンス日進家族会

バスハイク 2

10月29日に今年度バスハイク2つめの企画「福井県立恐竜博物館」に行ってきました。過去にバスハイクの企画を担当した職員からも候補に挙がっていた場所でしたが、ちょっと遠いことから躊躇していました。今回は高速道路が開通して多少は時間短縮ができるのでは・・・という期待を込めての企画でした。



結果はやはり遠かったです。車の運転も負担が大きかったのと、利用者も車に乗っている時間が長く疲れた人もいたかもしれません。

それでも約6,600万年前まで（ピンときませんが・・・）地球上に存在していた恐竜の迫力を感じることができたスケールの大きな価値あるお出かけ企画だったと思います。車中では、担当者がクイズを用意して利用者が退屈してしまわないよう楽しませてくれる工夫もありました。



2025/10/29



2025/10/29

バスハイク 3

11月12日に今年度最後のバスハイク企画「下呂温泉」に行ってきました。最近の下呂温泉は、温泉にゆっくりつかることだけが目的ではなく、食べ歩きができるようになっています。今回はその「食べ歩き」を意識して出発しました。



お昼ご飯は岐阜の郷土料理「ケイちゃん焼き」をいただきました。



鶏肉のみそ焼きですが、にんにくがしっかりと効いたタレでご飯が進みます。

鉄板の上の野菜やお肉が焼けるまでに時間がかかり、待てなくて落ち着かない利用者も少しだけいましたが、お店の人が「本日貸し切り」の配慮をしてくださったので、安心して食べることができました。



食事のあとは、温泉街を歩いて足湯に入りながらデザートの「おんたまソフト」、また歩いて次は飛騨牛串焼きを食べました。

あと1つ2つは何か食べられそうでしたが、残念ながら時間が来てしまい帰路に就くことになりました。

レジデンスマつり(あきまつり)

今年のあきまつりは、コンサート、お買い物（バザー）、いもほり、お神輿が主なメニューでした。

コンサートは石川宏子さんが来てくださいましたので、慣れた感じで落ち着いた時間でした。

お買い物（バザー）は利用者に根強い人気があるようです。皆さん紙袋いっぱいに品物を入れてとても満足そうでした。翌日には買ったものを嬉しそう

バスハイク担当は1名でしたが、孤軍奮闘3つの企画と準備等ありがとうございました。
おまつり担当4名は一度に多くの人が集まる大きなイベントの企画と準備ご苦労様でした。

に見せてくれる利用者が何名もいました。



午後からは上ノ山の畑にいもほりに行きました。上ノ山ホームの利用者を中心とした毎年恒例のイベントですが、今回はレジデンス日進の利用者も全員参加できてよかったです。



おまつりの最後を飾るのはお神輿です。今年も三ツ池公園まで練り歩きました。



昼食はおまつり最大の関心事です。今年は家族会にお願いをして豚汁を作っていただきました。とても具だくさんの豚汁で、お弁当といっしょにおいしくいただきました。